



Flash Info
Avril 2018

LYCÉE DES MÉTIERS
Le Bréda
ALLEVARD

Quoi de neuf ?

Les formations évoluent : depuis septembre 2017, le CAP Restaurant est remplacé par le CAP CSHCR Commercialisation et Services en Hôtellerie, Café & Restaurant.

Les actions se poursuivent : visite de la Maison d'Izieu, Dose le Son concert pédagogique de prévention contre la surdité, Forum des Métiers organisé par la filière ASSP, voyage pédagogique en Pays Basque, sortie raquettes et Land'Art, et initiation à la Langue des Signes Française à l'école St Hugues d'Allevard, par nos élèves de TASSP.

À venir : La Soirée des Talents, vendredi 4 mai 2018 à 19h30, salle de La Pléiade, Allevard. Venez regarder, écouter, admirer, encourager et voter pour les élèves du lycée Le Bréda !



Je
flash

sur le
lycée



CAP Cuisine



CAP CS HCR



Retrouvez nos élèves de CAP
Cuisine et Restaurant / CS HCR
au restaurant d'application

La Fourchette et la Plume

Toute l'équipe vous accueille le
mardi, jeudi et vendredi dès 12h15.

Pensez à réserver au
04.76.45.91.93

Ouvert jusqu'au
22 mai 2018
Ou réservation
en septembre 2018.
A bientôt !

Décembre 2017 :

Dans le cadre du projet Génocides et Devoir de mémoire, les élèves de 3ème Prépa Pro se sont rendus à la Maison des enfants d'Izieu, mémorial des enfants juifs déportés.



Ballade gourmande à Lyon pour les 1ère année de CAP.



Pour les 1ère GA et ASSP :
DOSE LE SON,
concert pédagogique de prévention
des risques auditifs à la Belle Electric.



Janvier 2018 :

La soirée des CAP2 :
le repas est organisé, préparé et servi par les élèves et leurs professeurs, afin de financer leur voyage pédagogique.



Les vœux du Maire d'Alleverd.



Les 1ères GA et ASSP ont également visité
la Maison des enfants d'Izieu.



Forum des métiers du sanitaire et du social et de l'orientation, organisé par la section ASSP à la Pléiade, Allevard.

- Une quarantaine de professionnels
- Des témoignages d'étudiants et d'anciens élèves
- Un Point info : service civique, coaching CV, quizz sur les métiers
- Deux partenaires : PIJ Allevard et la mission locale du Grésivaudan
- Des ateliers jeux sensibilisation.

A destination des élèves de la filière BAC Pro ASSP et des élèves de 3^{ème} Prépa Pro, cette manifestation fut l'occasion de s'enrichir de l'expérience de professionnels, de conforter un choix d'orientation ou encore de s'ouvrir des pistes nouvelles. C'est un vif succès qu'a remporté ce forum de l'orientation et des métiers des secteurs sanitaire et médico-social, le jeudi 01 mars à la Pléiade, Allevard.

Février 2018 :



Journées Portes Ouvertes
Merci aux familles des futurs élèves d'être venues aussi nombreuses.



Repas de la St Valentin



WECOP, mini-entreprise, a été créé par la classe 2nde BAC Pro GA.

Nos élèves ont décidé de commercialiser des formations informatiques ordinateurs/smartphone auprès d'utilisateurs ayant besoin de découvrir ou de se perfectionner sur les applications suivantes : **Word, Excel, Powerpoint, Navigation internet, Smartphone, Skype, WhatsApp, Snapchat, Instagram, Facebook...**

Les formations auront lieu les **jeudis 3 et 17 mai 2018** au lycée Le Bréda.

Renseignements et Inscriptions : 2nde BAC Pro GA 04.76.45.00.18.

Mars 2018 :



CAP 2ème année voyage pédagogique en Pays Basque :
découvertes gastronomiques, touristiques et culturelles
d'un territoire de tradition et d'histoire.



Land 'Art et raquettes au Col du Barioz pour les 3ème Prépa Pro



Les lycéens du Breda et les écoliers de Saint-Hugues ont parlé avec les mains

Chaque année, les élèves de la classe de 1^{re} ASSP (aide, accompagnement et services à la personne) du lycée professionnel Breda sont sensibilisés à la langue des signes, dans le cadre du mois de l'accessibilité organisée par la Maison départementale de l'autonomie. À partir de cette séance est né le projet de Mme Besson-Tavel, enseignante en sciences et techniques médico-sociales, d'initier une classe de la filière à la Langue des signes française (LSF).

Lundi, le projet a abouti après un an et demi de travail. Les douze élèves de la classe de terminale ASSP se sont rendus à l'école Saint-Hugues pour sensibiliser les élèves de la classe CM1/CM2 de Mathilde Cécillon à la LSF. Autonomes pendant l'intégralité de l'intervention, les élèves se sont laissés guider par les chefs de projet, Victor Duchon et Manon Dufayard, qui connaissent les lieux suite à des stages effectués sur place dans le cadre de leur cursus.

Communiquer avec les mains, pas si évident...

Quatre types de jeux avaient été fabriqués en amont pour travailler sur les thèmes de la famille, des couleurs, des chiffres et des indispensables en matière de politesse. Quatre groupes ont été constitués et les équipes ont



Quatre lycéens du Breda se sont rendus à l'école Saint-Hugues pour sensibiliser la classe de CM1/CM2 à la langue des signes française.

tourné, permettant aux "grands élèves" de transmettre aux plus jeunes.

Une fois dépassée la peur du regard de l'autre, les mains se sont mises à s'articuler pour faire naître des mots, puis des phrases. À la fin de la séance, fiers de montrer ce qu'ils avaient acquis, nombreux étaient ceux qui ont pu se présenter en se signant.

Forcé est de constater que l'exercice n'est pas simple et qu'il requiert d'être entièrement présent dans l'échange. Impossible de faire deux choses en même temps comme nous le faisons quotidiennement ! C'est peut-être

cela une vraie communication ?

Les élèves initiateurs ont terminé leur intervention en signant "La chanson de Grégoire", "Toi plus moi" et les nouveaux initiés n'ont eu aucun mal à reprendre en chœur le refrain. Que ce soit par le choix de la chanson, par la démarche accomplie ou par l'accueil qui lui a été réservé, cet après-midi sentait bon l'espoir et les gâteaux préparés par le groupe organisateur. Pour clore la séance, les estomacs se sont remplis et les mains se sont agitées pour dire ces petits mots qui font du bien : bravo et merci !

Comment communiquer autrement

Les objectifs du projet étaient de sensibiliser, communiquer, former et intégrer.

Ce n'est pas la maîtrise de la langue qui était recherchée dans cette expérience, mais l'appropriation d'une démarche et d'une posture afin de communiquer autrement quand les circonstances l'exigent.

replaçant la communication au centre de l'acte de soin.

C'est auprès d'une formatrice malentendante, Candy Marseille, que les élèves et leur enseignante ont suivi une vingtaine d'heures d'initiation. Ces ateliers conduits sans l'utilisation de la parole ont été une véritable expérimentation pour tout le monde et une prise de conscience de l'intense attention qu'elle requiert.



Prochainement :

A NOS TALENTS 2018
Venez présenter vos talents !
Soirée sur réservation, organisée par le LP Le Breda à la salle de la Pléiade d'Allevard.
Places limitées. Restauration rapide et buvette.

MUSIQUE **CHANT**
SPORT **SKETCH**
DANSE **DESSIN**

VENDREDI 4 MAI
à partir de 19h30

IMITATION

Inscription et informations auprès de la filière ASSP
Affiche réalisée par la classe de Terminale ASSP

LIÈGE LES HUYONS
Le Breda
ALLEVARD

Sensibilisation à la Langue des Signes par nos Term BAC Pro ASSP

Suivez-nous sur



www.youtube.com/channel/UCoax9DuVaFToS5Etl8Gj6A